

## Accor fête son 500ème hôtel en Asie-Pacifique avec l'ouverture du 1er Pullman en Inde

Écrit par sylvie.duval@finances.gouv.fr (Sylvie Duval)  
Mercredi, 23 Mai 2012 00:00 -

---

Accor réaffirme sa position de premier opérateur international en Asie-Pacifique avec l'ouverture du Pullman Gurgaon Central Park, le 500e hôtel du Groupe dans cette région. Cette ouverture marque également le début du développement de la marque Pullman en Inde.

Denis Hennequin, président et PDG d'Accor, déclare ainsi :

*« Je me réjouis de ce double évènement pour Accor en Asie-Pacifique, qui réaffirme notre position de premier opérateur hôtelier sur ce marché stratégique à forte croissance et monter nos ambitions de croissance dans cette région. Il est d'autant plus intéressant de fêter l'inauguration de notre 500e hôtel d'Asie-Pacifique en Inde, un marché qui offre d'importantes opportunités de croissance pour Accor, en tirant parti du réseau déjà établi dans ce pays. »*

*Avec un réseau d'environ 95 000 chambres dans 16 pays d'Asie-Pacifique, Accor est aussi le leader du marché en Australie, en Thaïlande, en Indonésie et au Vietnam. Le Groupe s'est lancé dans un ambitieux programme de développement en Asie-Pacifique et entend avoir un réseau de plus de 700 hôtels d'ici 2015, en se concentrant tout particulièrement sur les marchés émergents et les marchés matures où il est déjà numéro un. En Inde uniquement, Accor espère exploiter 23 hôtels d'ici à la fin de l'année, avec un objectif de 90 hôtels d'ici 2015.*

[en savoir plus](#) □ □

**Consultez la source sur Veille info tourisme:** [Accor fête son 500ème hôtel en Asie-Pacifique avec l'ouverture du 1er Pullman en Inde](#)